



Capoeira

publié le 09/06/2022 - mis à jour le 18/06/2022

Projet Mémoires de l'Esclavage 4A

Dans le cadre du projet autour de l'esclavage mis en place pour les 4A et les 4C, les élèves ont commencé une initiation à la Capoeira le 3 juin 2022. Des membres de l'association Ginga Nago de Niort sont venus expliquer l'histoire de la capoeira et donner gout aux élèves. Les élèves vont bénéficier de 4h de Capoeira.

Ces derniers ont largement joué le jeu et ils ont adoré. Cela a fait des envieux parmi les autres élèves du collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.